

Hohe Mehlpreise knabbern am Verdienst

28.01.2008

VON: STARNBERGER MERKUR, 23. JANUAR 2008

Neue Preistrunde: Semmeln werden noch teurer

Starnberg. Bei Brot und Gebäck kündigt sich eine neue Preistrunde an: Wegen weiter gestiegener Energie- und Rohstoffkosten werden die Bäcker die Preise ihrer Produkte um bis zu 12 Prozent erhöhen. So wird eine Semmel um drei Cent teurer und kostet dann 28 Cent bei der Starnberger Bäckermeisterei Meier. Bei Gebäck werden die Preise wohl um zehn Prozent anziehen. Schon im vergangenen Herbst hatten die Bäcker die Preise erhöht.

